
Der Hauptausschuss beschließt, die Verwaltung möge prüfen, inwieweit die Sauberkeit unserer 
Stadt durch den Einsatz städtischer Kräfte, ggf. auch durch Einstellung neuer (Teilzeit-)-Kräfte 
und den Einsatz privater Firmen weiter verbessert werden kann. Dazu ist sicherlich erforderlich 
mehr Geld in die Hand zu nehmen. Auch hier bitten wir die Verwaltung um Prüfung, welche 
Mittel zusätzlich erforderlich sind. 


